
Bonjour tout le monde..

Bienvenue lundi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de TheUptrend..

avec..

En pré-marché ce matin, les choses sont assez calmes..

Nous avons des contrats à terme sur indices boursiers qui se négocient autour de la juste valeur..

Les matières premières se négocient à la baisse avec les deux.

l'or et le pétrole brut, en baisse en pré-marché lundi matin..

Nous n'avons pas de chiffres économiques majeurs publiés aujourd'hui, donc tout est une question de
personnes..

se remettre de la gueule de bois du match de football de dimanche soir..

La semaine dernière, le S&P 500 a finalement été.

capable de clôturer au-dessus de 5 000 et a passé la semaine au-dessus de ce niveau..

Il n'a pas encore dépassé les 5 000, mais il semble toujours très optimiste..

Maintenant, alors que le marché boursier atteint des sommets sans précédent, on pourrait penser que le VIX.

atteint des plus bas historiques, mais ce n’est pas le cas..

Nous sommes toujours sur un signal de vente hebdomadaire qui soutient la hausse des cours boursiers..

Cela changerait vendredi prochain si nous clôturions au-dessus de 14..

80. Maintenant, en regardant un graphique journalier du VIX,.

nous sommes toujours sur un signal de vente qui soutient la hausse des cours boursiers..

Les choses changeraient aujourd'hui lundi si le VIX clôturait au-dessus de 13..

88..

Maintenant, si l'on prend un peu de recul, on constate que le VIX a pu progresser de plus de 15.

en janvier, et le marché ne semblait vraiment pas s'en inquiéter outre mesure..

Nous n'avons pas connu de ventes massives en janvier, nous recherchons donc vraiment un.

cassure au-dessus de 15 pour nous dire que le marché est vraiment préoccupé par la.

perspectives pour le marché boursier à l’avenir..



Maintenant, vous avez peut-être vu ou entendu un titre.

comme cela la semaine dernière, et nous sommes dans une période unique pour la bourse..

Si nous revenons à octobre, nous recherchions un creux saisonnier..

Nous recherchons une évolution vers un.

Rallye de Noël, et puis nous ne cherchions pas grand chose de plus que ça..

Le marché a surpris tout le monde et.

a poursuivi ce rassemblement de Noël jusqu'à la nouvelle année..

Nous voici à la mi-février et nous atteignons toujours des sommets plus élevés..

Nous n’avons pas vu cela depuis un bon moment..

Voici le rassemblement dont ils parlent en 1972..

Or, nous n’avons pas atteint ce point culminant en mars 1972..

Si nous regardons un graphique mensuel ici, nous avons en fait atteint un sommet plus tard dans l’année..

Mais une fois que nous avons atteint le sommet, nous avons eu une énorme vente.

au cours des deux années suivantes, et nous avons perdu environ 50 % de la valeur du marché..

Maintenant, j'utilise un graphique mensuel ici.

parce que je voulais juste vous montrer un autre événement historique, et c'était le fait.

qu'il a fallu 10 ans pour revenir là où nous en étions à la fin de 1972..

C’est aussi un autre morceau de l’histoire dont les gens ne parlent peut-être pas..

C'est une chose de parler du grand rassemblement..

C'en est une autre de parler du déclin majeur qui s'est produit par la suite..

Maintenant, beaucoup de gens parlent de.

Dot Com Bubble et l'examen d'une bulle potentielle d'IA qui se produit actuellement..

Et de nombreuses actions se portent très bien en ce moment..

Il existe une poignée d’actions à méga-capitalisation.

qui se portent également très bien en ce moment..

Nous avons donc Meta, Microsoft et bien sûr NVIDIA..

Il est important de les surveiller car ce sont d’énormes entreprises..



Ce n'est pas le fait que nous avons beaucoup de.

Les entreprises qui se portent bien, c'est que nous avons ces méga-capitalisations..

Aujourd’hui, il y a un an, nous aurions été concentrés sur Apple et Tesla..

mais ils ne sont pas vraiment en jeu en 2024..

Maintenant, si nous revenons à 2000 et regardons cette bulle Internet..

Maintenant, si NVIDIA est l'épine dorsale de la révolution de l'IA, en 2000, Cisco était le.

l'épine dorsale de la révolution Internet, et techniquement, elle l'est toujours..

Tous ces centres de données disposent d'équipements Cisco qui les exécutent en arrière-plan..

Aujourd'hui, Cisco est finalement devenu un.

membre du Dow 30, c'est donc toujours une énorme entreprise mondiale..

En 2000, il culminait à un peu plus.

80 $, puis au cours des deux années suivantes, il a tout abandonné..

Vous passez d'une action à 10$ à une action à 80$,.

tu t'en sors plutôt bien, alors tu abandonnes tout..

Puis Akamai, probablement le début de la révolution du cloud computing..

Il s'agit d'un graphique journalier d'Akamai..

C'était une introduction en bourse..

Je me souviens qu'il est sorti comme si c'était hier..

Il a atteint 344 $. 87..

Puis, au cours des deux années suivantes, une fois la bulle éclatée, elle a abandonné tout cela..

et est devenu essentiellement un penny stock avant de se redresser..

Aujourd'hui, Yahoo, en 2000, était le Google de son époque, et son prix atteignait 125 dollars..

03. Et puis au cours des deux prochaines années,.

Après l’éclatement de la bulle, nous avons abandonné tout cela, et le prix est finalement tombé en dessous de
5 $..

L’histoire ne se répète donc pas, mais elle rime souvent..

Nous pourrions donc voir une bulle d’IA éclater à un moment donné..



Pour que cela se produise, nous avons tout d’abord besoin de signaux de vente quotidiens qui se transforment
en signaux hebdomadaires..

des signaux de vente qui se transforment en signaux de vente mensuels..

C'est à ce moment-là qu'une bulle a éclaté avant l'action commerciale de lundi..

Je n'ai pas de signal de vente quotidien, donc il n'y a pas vraiment de quoi s'inquiéter lundi matin..

Maintenant, en regardant un graphique hebdomadaire du Dow.

Diamant, nous avons donc atteint un nouveau sommet de clôture la semaine dernière..

Un nouveau plus haut de clôture pour le S&P 500 pour le.

Nasdaq 100, même si le Nasdaq, à parts égales, a atteint un nouveau sommet, et le prochain.

La génération Nasdaq a également atteint un nouveau sommet la semaine dernière..

Qui n’a pas atteint un nouveau sommet ?.

Eh bien, iShares pour le TSX-60 a créé un nouveau.

élevé par rapport à la semaine précédente, puis a légèrement reculé la semaine dernière..

Donc pas de souci là-bas..

Nous clôturons toujours au-dessus de la ligne supérieure du canal..

Maintenant, en regardant les gagnants et les perdants de la semaine, c'est le secteur des puces qui a été le plus
important..

grand gagnant, suivi des biotechs, de la pharmaceutique, puis du.

Le secteur de l'énergie a été le plus grand gagnant sur le marché canadien..

Mais comme vous pouvez le constater, nous ne nous attendons pas à un changement de tendance
hebdomadaire cette semaine..

Qu'est-ce qui n'a pas fonctionné ?.

Eh bien, tout ce que vous possédez a été durement touché la semaine dernière..

Les stocks d'or canadiens étaient les plus importants.

perdants, suivis du GDX suivi des mineurs d’argent, suivis des mineurs de cuivre..

Ainsi, tous les ETF liés au secteur minier ou aux matériaux ont été durement touchés la semaine dernière..

Donc pas de changement de tendance là-bas..

Maintenant, en regardant le monde des matières premières,.



le prix du pétrole brut a augmenté la semaine dernière et il reste toujours sur un signal d'achat ici..

Pas de changement de tendance..

Nous avons vu l'essence augmenter de plus de 9 % sur la semaine..

Dans le même temps, le gaz naturel a chuté de plus de 11 % sur la semaine..

Donc aucun changement de tendance pour aucun de ces deux-là..

Le GLD a reculé..

C'est toujours sur un signal d'achat ici..

Les choses changeraient vendredi prochain si le GLD clôturait en dessous de 185 $..

84..

Pas de joie pour Palladium d'atteindre un nouveau plus bas..

Nous avons vu le platine reculer..

Nous avons vu l'argent clôturer en légère baisse cette semaine..

Pas de changement de tendance..

Nous sommes toujours sur un signal de vente pour l'argent..

Maintenant, quelqu'un me demandait.

les ETF sur matières premières, et je ne les ai pas vraiment beaucoup explorés..

Nous en avons examiné plusieurs qui sont actuellement sur des signaux de vente..

Ensuite, il y en a un qui a un signal d'achat à.

pour le moment, et nous nous demandions quelles étaient les différences entre eux..

Lorsque vous regardez cet ETF en particulier, donc le GSG, il est dit que c'est un.

ETF sur matières premières qui ne possède en réalité aucune matière première..

Il semble que tout ce qu’elle possède pour le moment, ce sont des bons du Trésor..

C'est donc un peu étrange..

Je ne sais pas exactement comment cela fonctionne, mais je ne voudrais certainement pas l'utiliser.

pour suivre le monde des matières premières en ce moment..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Pour l’instant, il semble que nous allons assister à une ouverture assez calme lundi..



Voyons si le S&P 500 peut en contenir 5 000 tout au long de la semaine..

Passez une bonne journée, les amis..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mardi matin, et à ce moment-là, nous.

regardez de plus près le marché boursier canadien..


